

PRESSEINFORMATION

FEAG-HAUPTVERSAMMLUNG 2024

Die Hauptversammlung der Fallersleber Elektrizitäts-Aktiengesellschaft (FEAG) fand am 29. August 2024 im CongressPark Wolfsburg statt. Der Aufsichtsratsvorsitzende Heinrich Banse begrüßte die Anwesenden. Die FEAG sieht sich mehr denn je ihrem Gründungsauftrag verpflichtet, als aktiver Teil der regionalen Energieversorgung hohe Investitionen in den Netzausbau zu leisten, um weiterhin eine sichere, netzgebundene Stromversorgung in der Region zu gewährleisten. Denn starke Netze bilden das Rückgrat zum Gelingen der Energiewende „Bedingt durch den stetig steigenden Anteil erneuerbarer Energien, stellt die Symbiose von Stadt und Land einen wesentlichen Faktor für den notwendigen bedarfsgerechten Netzausbau dar, der unter Berücksichtigung wirtschaftlicher, nachhaltiger und zukunftssicherer Aspekte zu gestalten ist,“ so der Aufsichtsratsvorsitzende.

Der Vorstandsvorsitzende Ulrich Lange berichtete über die Zahlen des Geschäftsjahres 2023. Auch im Geschäftsjahr 2023 schloss die FEAG erneut mit einem stabilen Ergebnis ab. Aus den Beteiligungserträgen wurde ein Bilanzgewinn von rund 1,94 Mio. Euro erwirtschaftet. Die Aktionärinnen und Aktionäre stimmten dem Vorschlag des Vorstandes zu, rund 1,8 Mio. Euro des Jahresergebnisses als Dividende auszuschütten.

Die FEAG ist an mehreren regionalen Energieunternehmen beteiligt. Die diversen Beteiligungen sichern der FEAG eine aktive Rolle bei der Gestaltung einer starken regionalen Strom-, Erdgas- und Glasfaserinfrastruktur, sowie einen engen Austausch mit den hiesigen Städten und Kommunen. „Die fortwährende Transformation des Unternehmens sowie Beteiligungen an innovativen Geschäftsfeldern, wie beispielsweise am Repowering-Projekt Volkmarsdorf, bilden die Grundlage für den heutigen wirtschaftlichen Erfolg. Gleichfalls steht für die FEAG stets die regionale Teilhabe für eine regionale Wertschöpfung im Fokus des Handelns. „Der FEAG ist jedoch bewusst, dass hinter jedem Unternehmenserfolg maßgeblich die Mitarbeitenden der jeweiligen Beteiligungen stehen. Die bevorstehenden Herausforderungen können letztlich nur mit motivierten und qualifizierten Mitarbeitenden, verlässlichen Partnern sowie in enger Zusammenarbeit mit Politik und Verwaltung gelingen,“ bilanziert der Vorstandsvorsitzende.

Bei der Hauptversammlung standen ebenso die Wahlen zum Aufsichtsrat an: Rüdiger Fricke (Saalsdorf) scheidet als Aufsichtsratsmitglied aus, ihm folgt Hendrik Schünemann, Landwirt (Meinkot), der neu in den Aufsichtsrat gewählt wurde. Turnusgemäß endeten auch die Wahlperioden von Henning Gruß, Landwirt (Trollenhagen), und Karsten Bötzel, Landwirt (Börßum), beide wurden in ihren Ämtern durch Wiederwahl bestätigt.

Im Anschluss an die Hauptversammlung referierte der ehemalige Niedersächsische Ministerpräsident (2012 bis 2013) und heutige Abgeordnete des Europäischen Parlaments David McAllister zum Thema „Wohlstand, Freiheit und Sicherheit – wie geht es weiter in Europa?“ McAllister leitet den Ausschuss für Auswärtige Angelegenheiten. Er vertrat die These, dass der europäische Binnenmarkt der Motor unseres wirtschaftlichen Erfolgs und damit zugleich die Grundlage für soziale Sicherheit und für ein gutes Leben ist.

Fallersleben, 29. August 2024